

ASESOR DE SEGURIDAD DEL PRESIDENTE BUSH VISITA A PRESIDENTE ENRIQUE BOLAÑOS GEYER EN WASHINGTON.

El Embajador John Maisto, Asesor Especial de Seguridad Nacional del Presidente de Estados Unidos, George W. Bush, visitó esta mañana al Presidente de la República, Enrique Bolaños Geyer en el Hotel Hilton, donde se hospeda el mandatario nicaragüense en su gira de trabajo en Washington.

El Embajador Maisto se refirió al éxito de la visita del Presidente Bush a Centroamérica el pasado 24 de marzo en San Salvador, y al nuevo liderazgo centroamericano, encabezado por el Presidente Bolaños Geyer *"Fue una visita exitosa, el Presidente Bush se sintió muy entusiasmado por el futuro de las relaciones entre Centroamérica y los Estados Unidos"* dijo el Asesor del Presidente Bush y que fuera Embajador de dicho país en Nicaragua en la década pasada.

Por su parte, el Presidente Bolaños urgió el respaldo de Estados Unidos al proceso de integración centroamericana. *"Hablamos sobre la importancia de la Unión Aduanera que he venido impulsando. Queremos que muy pronto no existan aduanas entre nuestros países, y para ello necesitamos la asistencia internacional, y Estados Unidos es un socio muy importante"* dijo el Presidente Bolaños.

Por su parte, el Presidente Bolaños se refirió al dinamismo que ha impulsado desde la Presidencia Pro Tempore de Centroamérica, que ha significado un relanzamiento del proceso integrador regional y a logros concretos, tales como la firma del Tratado de Bienes y Servicios entre los países centroamericanos, suscrito en El Salvador el pasado 24 de marzo.

"Si no se mejoran las condiciones de vidas de los centroamericanos, miles y miles de inmigrantes seguirán buscando como llegar a los Estados Unidos, por ello es fundamental el respaldo de los Estados Unidos para mejorar, -precisamente- esas condiciones de vida" dijo el Presidente Bolaños y en lo que estuvo de acuerdo el Embajador Maisto.

El Presidente Bolaños se refirió igualmente a los esfuerzos que realiza para la despartidarización de las instituciones del Estado, así como la iniciativa que ha venido desarrollando para las reformas que requiere el Sistema Judicial.

"Vemos una extraordinaria oportunidad: Gobiernos democráticos con valores comunes. Deseamos que el Presidente Enrique Bolaños sea el que cambie la cultura política nicaragüense, basada en la modernización y el desarrollo económico, como el gran estadista que es" dijo el Embajador Maisto al presidente nicaragüense.

"Ustedes están progresando en la lucha contra la corrupción día a día, eso es un ambiente fabuloso para salir adelante. Lo que ustedes han hecho los primeros meses ha sido excelente. Este es un gobierno serio, es un gobierno honesto" dijo

el alto cargo del gobierno del Presidente Bush. *“Usted tiene muchos amigos en este gobierno (de EEUU) y queremos que usted salga adelante”,* agregó Maisto.

El Presidente Bolaños solicitó apoyo del Gobierno de los Estados Unidos para financiar la solución al problema de los cafetaleros que el Gobierno de Nicaragua ha venido planteando. El Presidente Bolaños le manifestó que *“es vital encontrar una solución no sólo por las implicaciones financieras para el país sino por la importancia que significa para las más de cien mil familias que dependen de este rubro. Queremos dar una solución digna a los menos favorecidos, que son los humildes campesinos que trabajan en las fincas de café”,* agregó. Al respecto, el Asesor para Asuntos de Seguridad Nacional del Presidente Bush, el Embajador Maisto expresó *“que haría gestiones ante el Banco Interamericano de Desarrollo y algunas instituciones de su propio Gobierno para ayudar a encontrar los recursos”.*

El Presidente Bolaños fue acompañado en su reunión de trabajo con el Embajador Maisto, por el Ministro de Hacienda y Crédito Público, Eduardo Montealegre, el Jefe de Asesores de la Presidencia, Mario De Franco y el Consejero Para Asuntos Internacionales, Leandro Marín Abaunza.

Washington, D.C., 5 de abril de 2002